

## INFORME DE RECORRIDO A MUNICIPIOS CELEBRADO EL 11 Y 12 DE MAYO DE 2021

26 de mayo de 2021

**Nombre:** Juan Manuel Ramírez García

**Cargo:** Consejero Electoral

**Adscripción:** Pleno (Órgano Superior de Dirección)

**Lugar y periodo de la comisión:** municipios de Rioverde, El Naranjo, Aquismón, Axtla de Terrazas y Tamasopo, los días 11 y 12 de mayo.

**Objeto:** visitar a integrantes de los Comités Municipales Electorales de los municipios de El Naranjo, Aquismón, Axtla de Terrazas y Tamasopo, y Comisión Distrital Electoral 10, con la finalidad de atender problemas de integración, trabajo en equipo y coordinación, así como recoger impresiones respecto de la preparación de la Jornada Electoral.

**Propósito:** interceder ante las y los integrantes de los organismos desconcentrados, con la finalidad de coadyuvar en la resolución de conflictos que se han presentado entre ellas y ellos, así como respecto de la coordinación que deben tener con el CEEPAC y las Comisiones Distritales Electorales.

### Breve resumen de actividades realizadas, conclusiones y resultados obtenidos.

El recorrido a Comités Municipales y Comisión Distrital Electoral de la zona Huasteca, celebrado del 11 y 12 de mayo de 2021, se realizó conforme al itinerario planeado, y como se detalla a continuación:

FECHA	ORGANISMO DESCONCENTRADO QUE SE VISITÓ
11 de mayo de 2021	Comisión Distrital Electoral 10
11 de mayo de 2021	Presidente del Comité Municipal Electoral de El Naranjo. La reunión se realizó en Ciudad Valles.
11 de mayo de 2021	Comité Municipal Electoral de Aquismón
12 de mayo de 2021	Comité Municipal Electoral de Axtla de Terrazas
12 de mayo de 2021	Comité Municipal Electoral de Tamasopo

Cada reunión tuvo una duración aproximada de dos horas. En ellas se pudo dialogar con las y los integrantes de Comités Municipales y Comisión Distrital Electorales. Para el caso del presidente de El Naranjo y las y los integrantes del Comité de Axtla de Terrazas, se abordaron problemas de trabajo en equipo e integración. Se logró que reflexionaran respecto de la importancia de generar un ambiente de trabajo sano y respetuoso en sus respectivos organismos electorales.